



Le journaliste est en congé maladie depuis deux semaines, et n'est pas encore en capacité de passer à l'antenne.

Les téléspectateurs de la télévision du peuple sont orphelins depuis deux semaines du présentateur vedette des émissions **Droit de Réponse, Tendence Economique et Vérité en Face.**

Selon les informations, **Cédrick Noufele**, ne se sentant pas très en forme a pris un congé maladie. « ***J'ai pris un congé maladie pour prendre soin de ma santé.*** » a-t-il lui-même confié à nos confrères de **Médiatude.**

Le 20 heures d'**Equinoxe TV** est désormais présenté par **Julienne Berthe Bissai**, l'émission **Droit de Réponse**, présentée par **Duval Fangwa**. **La vérité en Face**, est quant à elle en mode rediffusion, tout comme **Tendence Economique.** « ***La direction d'Équinoxe modifie la programmation des présentateurs d'émission et présentateurs des journaux en fonction des objectifs internes et selon un calendrier propre à l'entreprise.*** » indique **Noufele**, rédacteur en chef d'**Equinoxe TV**